



## **CLARO RINDE HOMENAJE A COLABORADORES POR SUS 10 AÑOS EN LA EMPRESA**

En medio de una emotiva ceremonia, los miembros del directorio de CLARO brindaron un homenaje a los más de 500 colaboradores que han acompañado el crecimiento de la compañía de telecomunicaciones desde el inicio de sus operaciones en el Perú, hace ya más de una década.

Humberto Chávez, director general de CLARO, extendió su felicitación y reconocimiento al personal, destacando la labor realizada a lo largo de 10 años llevando conectividad y desarrollo a cada vez más peruanos.

[www.claro.com.pe](http://www.claro.com.pe)